

Prevé IMEF alza en nota crediticia

Gonzalo Soto



Según el IMEF, muchos inversionistas están viendo en México un país atractivo y con un crecimiento sólido. Foto: Archivo

. Prevén que tardará mejora con reforma

Cd. de México, México (19 marzo 2013).- La discusión y aprobación de las reformas económicas del País serán el detonante para un incremento en el crecimiento económico y las calificaciones que otorgan las agencias crediticias, indicó el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF).

En conferencia de prensa, Jonathan Heath, vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos del IMEF, destacó que la presentación de las reformas, como la de telecomunicaciones, la energética y la fiscal, promoverán movimientos alcistas en la nota crediticia de México.

Resaltó que la semana pasada Standard & Poor's modificó de neutral a positiva la perspectiva de la calificación de México tras la presentación de la reforma en telecomunicaciones, así que se pueden esperar movimientos similares en los próximos meses con la llegada de otras reformas.

"No dudaría que otras calificadoras se ajusten e incluso Moody's se adelante y cambie la calificación", dijo.

"Standard & Poor's había mencionado que la calificación de México estaba sujeta en buena medida a las reformas y estas ya están llevando".

Aunque el primer trimestre de este año la economía mexicana registró un crecimiento bajo, el resto del año se prevé un crecimiento acelerado, que junto con las reformas apuntan a que el País tendrá un aumento del Producto Interno Bruto mayor al 3.5 por ciento previsto, añadió.

Por su parte, Víctor González, presidente nacional del IMEF, destacó que las calificadoras al igual que muchos inversionistas están viendo en México un país atractivo, con crecimiento sólido y finanzas sanas.

Estos elementos junto con el efecto de las reformas podrían impulsar una modificación positiva en la calificación de México en los próximos dos o tres meses, aseguró.

González comentó que México se ha puesto de moda a nivel internacional, aunque si no se consolidan estas expectativas con reformas sólidas y un crecimiento sostenido, el momento por el que atraviesa el País podría quedar en solo una 'llamarada de petate'.

"Las reformas podrán evitar que México sea sólo una llamarada de petate, que México sea sólo un país de moda más y pase lo mismo que Brasil", aseveró.

Descartan efecto por Chipre

Tanto Heath como González rechazaron que la delicada situación por la que atraviesan Chipre y la Unión Europea generen un impacto importante en México.

Heath mencionó que tanto el Banco de México (Banxico), como la Comisión de Cambios están atentos al problema, lo que da seguridad de que no habrá un impacto importante en México.